

NACHKRIEGSWITZ So um 1950

NACHKRIEGSWITZ So um 1950

damals kursierte folgender Witz die Königin hatte vor dem Krieg zu einem Bankett eingeladen anwesend waren u.a. auch der damalige deutsche Botschafter und der deutsche Außenminister während des Banketts passierte es dass die Königin einen kleinen PUPS ließ sofort sprang der deutsche Botschafter, ganz Kavalier der alten Schule, auf und sagte Majestät, entschuldigen sie bitte mein Mißgeschick. nach dieser peinlichen Situation ging das Bankett weiter aber nach einiger Zeit pupste die Königin wieder, jetzt sprang der deutsche Außenminister auf verneigte sich vor der Königin und sagte verzeihung Majestät, diesen und die nächsten 3 übernimmt die deutsche Reichsregierung.
greenwelt.de

© **greenwelt.de**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)